

La Semana Santa de León se convierte en uno de los principales intereses turísticos en España

El alcalde leonés Mario Amilivia la presenta en Madrid en el Centro Cultural Conde Duque

El centro cultural Conde Duque de Madrid sirvió de marco incomparable para la presentación de la Semana Santa leonesa. El principal objetivo es intentar consolidar la festividad religiosa de León como una de las más importantes de España que, en palabras del alcalde de la ciudad, Mario Amilivia, «es el principal

acontecimiento turístico del año». El veterano político leonés, Manuel Núñez Pérez, fue el encargado de leer el pregón, y se refirió a la cerca de cuarenta procesiones que se desarrollarán en la ciudad, en las que participarán más de 20.000 «papones» o nazarenos de 16 diferentes cofradías o hermandades de León.

P. Alonso
Madrid

Mario Amilivia destacó la trascendencia que en los últimos años está adquiriendo la Semana Santa en León, «que ha conseguido todos los galardones de interés turístico». Amilivia también tuvo palabras de agradecimiento para los presidentes de la Junta de Castilla y León, Juan José Lucas y Juan Vicente Herrera por reforzar esta festividad leonesa.

Desde el próximo viernes, 11 de abril, un total de 40 procesiones recorrerán las calles de León donde saldrán a la calle cerca de 75 pasos y en el que participarán 20.000 papones. Unos actos donde también, según el alcalde de la ciudad, jugará un papel importante los ciudadanos.

El actual consejero del Tribunal de Cuentas, el leonés Manuel Núñez Pérez se convirtió en el primer pregonero de la Semana Santa en Madrid. El ex diputado por León se refirió al sentimiento leonés hacia la Semana Santa, en unas palabras repletas de religiosidad, y comenzó recitando unos versos del poeta Claudio Rodríguez.

Emotivo pregón

León y la Semana Santa confluyen en un único espíritu, un encuentro con los siglos, en el que León llora hacia dentro expresando con el rito de las procesiones el entumecimiento de su alma colectiva», señaló Núñez Pérez. También elogió que los grupos escultóricos



El alcalde de León, Mario Amilivia, presentó la Semana Santa leonesa en Madrid

de los pasos son «pujados» o llevados a hombros por los braceros desde el Viernes de Dolores hasta el Domingo de resurrección.

«Mientras cada año León despierta a la Semana Santa, León continuará siendo el León de la esperanza, ésa que no encuentra Gamoneda en su poema y de la alegría», sentenció el político.

Durante la presentación en sociedad, también aparecieron las 16 cofradías leonesas mostrando las indumentarias, los banderines y sus varas de mando y la cofradía de Angustias y Soledad, la más antigua de la ciudad y que data del siglo XVI, concluyó interpretando varias marchas de Semana Santa.

Al acto celebrado en la capital de

España, además de asistir los representantes de la Junta Mayor de la Semana Santa, también acudieron el teniente alcalde de Madrid, Pedro Bujidos, el vicepresidente primero del Senado, Alfredo Parada, el concejal de Turismo y Fiestas, Jesús María Cantalapiedra. Una Semana Santa en León que sigue ganado adeptos.

La Cámara de Contratistas de la Región premia a los arquitectos del Museo Herreriano

Efe
Valladolid

La Cámara de Contratistas de Castilla y León ha concedido su premio anual a los tres arquitectos que proyectaron la restauración del patio herreriano de Valladolid, para convertir a este edificio en Museo de Arte Contemporáneo Español.

El Premio Contratistas 2003 será entregado esta noche en Valladolid a los arquitectos Clara Aizpún, Juan Carlos Amunio y Javier Blanco, según explicó en rueda de prensa el presidente de la Cámara, Carlos García.

La Cámara reconoce con este galardón, en su edición número quince, la «perfecta armonización de la arquitectura prerférica con la actual, revitalizando este espacio histórico para uso cultural».

El equipo de investigación de los yacimientos burgaleses de Atapuerca, las fundaciones Las Edades del Hombre y Duques de Soria, Caja España y Caja de Burgos, el escritor Miguel Delibes, el pintor Vela Zanetti, el etnólogo Joaquín Díaz, la Semana Internacional de Cine (Seminci) de Valladolid y la Orquesta Sinfónica de Castilla y León han sido algunos de los premiados desde 1989 por la Cámara.

El presidente también presentó a la Asamblea General de Socios de esta entidad regional la memoria de actividades de 2002, de la que destacó el «innovador» Proyecto Dulcinea, destinado a incorporar a la mujer al sector de la construcción. Este proyecto ha recibido unas 250 solicitudes para 30 plazas de formación de mujeres.

POLÍTICA

Valín pide al próximo presidente de la Confederación Hidrográfica más diálogo y agilidad para los proyectos

Redacción
Burgos

El consejero de Agricultura de Castilla y León, José Valín, pidió hoy capacidad de diálogo y la agilización de proyectos al nuevo presidente de la Confederación Hidrográfica del Duero que sustituya a Carlos Alcón en el cargo. Valín, que asistió en Villalpando (Zamora) a una exposición y concurso de ganado ovino, afirmó a los periodistas que para un puesto como el del máximo responsable de la Confederación Hidrográfica

del Duero se necesita una persona que tenga «mucho diálogo con los usuarios» en referencia a los regantes. Asimismo, consideró imprescindible que el nuevo presidente tenga «mucho actividad», con el fin de «acelerar al máximo» las obras de canales de riego dependientes de ese organismo.

José Valín hizo estas declaraciones durante la clausura de la feria de ovino Ovicampos, que se celebra desde el pasado martes en Villalpando con motivo de la inau-

guración del nuevo mercado de ganados de esta localidad. La feria pretende promocionar la actividad ganadera de ovino de leche, con el fin de que redunde en el desarrollo de industrias lácteas en la zona zamorana de la comarca de Tierra de Campos. Valín recordó la importancia que el sector ovino tiene en la provincia de Zamora, que es la mayor productora de Castilla y León de leche de oveja, en una Comunidad Autónoma que produce el 66 por ciento de todo el país.



José Valín recibe un obsequio de una ciudadana zamorana